
Английский язык



Английский алфавит
A [ ei ]    Bb [ bi: ]    Cc [ si: ]      Dd [ di: ]

 Ee [ i: ]      Ff [ ef ]      Gg [ dʒi: ]    Hh [ eitʃ ]

Ii [ ai ]     Jj [ dʒei ]      Kk [ kei ]      Ll [ el ]

Mm [ em ]     Nn [ en ]     Oo [ ou ]   Pp [ pi: ]

Qq [ kju: ]      Rr [ a: ]    Ss [ es ]    Tt [ ti: ]

Uu [ ju: ]           Vv [ vi: ]          Ww [ `dʌbl `ju: ]

Xx [ eks ]       Yy [ wai ]       Zz [ zed ]



5 правил слогоделения:
● 1. В слове столько слогов, сколько 

в нём гласных.                                 
Например: my, num-ber, fa-mi-ly

● 2. Слог может состоять из одной 
гласной.                                            
Например: a-tom, i-tom

● 3. Буквосочетания гласных 
образуют один слог.                                      
Например: sea, day, book



5 правил слогоделения: 
                                   (продолжение)

● 4. Слог образуют сочетания гласных с 
буквами «l» и «r» , если за ними следует 
немое (непроизносимое) «e».   Например: 
ta-ble, a-cre, ti-tle

● 5. Если на границе слогораздела 
имеется одна согласная буква, то она 
отходит ко второму  слогу, если две и 
более, то первая относится к первому 
слогу, а остальные ко второму.                     
Например: sys-tem, un-cle, ap-ple



Разделите слова на слоги:
● Meet
● Doctor
● Boy
● Nature
● Television
● Philologist
● Holiday
● Between

Tree
Wonderful 
Voice
Interesting
Worker
Movement
Zoology
Feel 



Разделите слова на слоги:
• Meet
• Doc-tor
• Boy
• Na-tu-re
• Te-le-vi-sion
• Phi-lo-lo-gist
• Ho-li-day
• Bet-ween

• Tree
• Won-der-ful 
• Voi-ce
• In-te-res-ting
• Wor-ker
• Mo-ve-ment
• Zoo-lo-gy
• Feel 



Гласные звуки

24 гласных звука

Краткие Долгие (нет в 
русском языке)

Дифтонги и
 трифтонги



Гласные звуки
Краткие:                                                           

[Λ]    [ɔ]    [u]    [i]    [æ]    [e]    [ə]

Долгие (нет в русском языке):                
[a:]   [ɔ:]    [u:]    [i:]   [e:] 

Дифтонги и трифтонги:                      
[ai]   [ɔi]   [ei]   [au]   [əu]   [uə]   [εə]  [iə] 

[ju:] [aiə]  [auə]  [juə]



Чтение гласных букв и 
буквосочетаний

4 типа слогов:
● I. открытый;
● II. закрытый; 
● III. слог, оканчивающийся на гласную + «r» + 

согласная;
● IV. Слог, в котором за гласной следует «re»



Правило:

● I тип – в открытом слоге гласная 
читается так, как она называется  в 
алфавите:                                              
my, by, tea

● II тип – закрытый слог оканчивается на 
согласную:                                    plan, 
tall,  fog 



Правило:

● III тип – слог, где за ударной согласной 
следует буква «r»:          turn, car, sport

● IV тип – слог,  где за ударной гласной 
следует буквосочетние «re»: fire, pure

(продолжение)



Согласные звуки

24 согласных 
звука

Похожие на 
русские звуки

Отличаются от
 русских звуков 

Нет в русском 
языке



Согласные звуки

Похожие на русские звуки:                             
[p]-[b]   [f]-[v]   [k]-[g]   [s]-[z]   [m]   [j]

Отличаются от русских звуков:               
[t]  [d]  [n]  [l]  [∫]  [ʒ]  [t∫]  [dʒ]  [r]

Нет в русском языке:                                         
[ð]  [θ]  [ŋ]  [h]  [w]



Буквосочетания:

S  перед   e, i, y –  city, cell

C
k  перед    a,o,u – cat, cut

в конце слова  – disc



Буквосочетания:

 dʒ перед   e, i, y – gem, 
gym

G
g  перед    a,o,u – gad, god

в конце слова  – dog



Порядок слов в предложении

Подлежа
щее

Сказуемое
Дополнение

ОбстоятельствоКосвенн
ое без 
предлог
а

прямое Косвеное с 
предлогом

He 
Он 

gives
дает 

us
нам 

lessons
уроки 

in this 
classroom.

в этом классе. 

She
Она 

reads
читает 

her notes
свои 
заметки 

to Peter
Петру

every day.
каждый день. 



Личные местоимения

Единственное число     Множественное число
         I (Я) We (Мы) 
      You (Ты)            You (Вы) 

       He (Он)
      She (Она) They (Они) 
         It (Оно)

Peter gave Kate a book. She took it.
Петя дал Кате книгу. Она её взяла.



Склонение личных 
местоимений

число лицо Именительный 
падеж

Объектный 
падеж

Ед.

1
2

3

 I (я)
You (ты)

He (он)
She (она)

It (оно) 

Me (мне)
You (тебе)

Him (ему)
Her (ей)

It (ему) неодуш. 

Мн.

1
2
3

We (мы)
You (вы)

They (они) 

Us (нам)
You (вам)
Them (им) 



Притяжательные 
местоимения

лицо Единственное 
число

Множественное 
число

1 my our 

2 your 

3

her (её)
his (его)

its (его – для 
животных и 
предметов) 

their 



Указательные 
местоимения

Единственное 
число

Множественное 
число

Этот this these 

Тот that those 



Имя существительное

Обозначает предмет и отвечает на 
вопросы: 

  who is this? what is this? 
 (кто это? что это?)



Артикль

 НЕОПРЕДЕЛЕННЫЙ            
ОПРЕДЕЛЕННЫЙ

               a (an)    the



Неопределенный артикль
a (an)

Относит к классу:

1. Один какой-то, любой.
2. Впервые упомянутый.
3. Один из рода однотипных.
4. Единичный представитель или                      

экземпляр рода.



Определенный артикль 
the

Индивидуализирует:

1. Этот. Вот этот!
2. Повторно упомянутый.
3. Единственный в своем роде.
4. Весь род в целом через название 

одного предмета.



Present Indefinite Tense
(Настоящее неопределенное время)

to live
I live in Krasnoyarsk.

3-е лицо ед.число: 
Lives

He Lives in Kansk. 



Present Indefinite Tense
(Настоящее неопределенное время)

● При образовании отрицания:

Do + not
I do not live in Kansk.

3-е лицо ед.число:
Does + not

He does not live   in Krasnoyarsk.



Present Indefinite Tense
(Настоящее неопределенное время)

● При образовании вопроса:

Do
Do I live in Krasnoyarsk?

 
3-е лицо ед.число:

Does he live in Kansk?



Глагол to have
лицо единств. число множеств. число 

1 I (я)  have we (мы) have 

2 You (ты, вы)  have 

3

He (он) 
She (она)             has
It (оно)

Не: haves!  

they (они) have



Глагол to be

лицо единств. число множеств.  число

1 I (я)  am we (мы) are

2 You (ты, вы)  are

3 He (он) 
She (она)                is
It (оно)
  

they (они) are



Глаголы
• to live
• to work
• to study
• to learn
• to read
• to write
• to look
• to see
• to come

• to go
• to walk
• to talk
• to speak
• to ask
• to answer
• to eat
• to drink
• to help


